

Enschede, 20.08.2024

Radeln Sie mit durch das schöne Münsterland während „Die Tolle Woche“!

Partnerstädte Enschede und Münster organisieren gemeinsam eine Radtour im Rahmen von Die Tolle Woche.

Fahren Sie gerne Fahrrad und möchten die wunderschöne Landschaft jenseits der Grenze einmal entdecken? Am 14. September fahren wir mit einer Gruppe aus Enschede nach Münster, um dort eine 60 Kilometer lange Radtour zu unternehmen. Sie radeln in einer gemischten Gruppe mit Personen aus Enschede und Münster durch das wunderschöne Münsterland. Andreas Bittner (ADFC Tourguide) begleitet die Radlergruppe: unterwegs gibt es allerlei besondere Sehenswürdigkeiten zu entdecken.

Sehenswürdigkeiten

Wir bewegen uns auf größtenteils autofreien Wegen entlang des schönen Dortmund-Ems-Kanals, des ruhigen Steiner Sees und des modernen Wissenschaftsviertels westlich der Universität. Während unserer Tour besuchen wir das malerische Golddorf Gimble und das europäische Vogelschutzgebiet Rieselfelder. Wir lassen diesen Tag im Restaurant Heidekrug ausklingen. Entdecken Sie Münster auf eine neue Art und erleben Sie einen Tag voller Überraschungen!

Weitere Informationen:

- Datum: Samstag, 14. September. Wir fahren um 9:30 Uhr bei den Bushaltestellen am Hauptbahnhof Enschede los. Der Bus hat einen Fahrradanhänger. Rückfahrt +/- 18:00 Uhr.
- Die Durchschnittsgeschwindigkeit während der Radtour beträgt 16 km/h. Die Strecke ist 60 Kilometer lang.
- Für die Radtour, das Mittagessen und die Busfahrt entstehen für Sie keine Kosten. Alles, was Sie zusätzlich verzehren möchten, geht auf eigene Kosten.
- Es können maximal 40 Personen teilnehmen. 25 aus Enschede und 15 aus Münster.
- VOLL = VOLL.

Anmeldung:

Anmeldung ist bis zum 9. September möglich über die E-Mail-Adresse:
duitslandagenda@enschede.nl

Die Tolle Woche

Die Radtour ist Teil der jährlichen Tollen Woche. Mit „Die Tolle Woche“ möchte die Gemeinde Enschede Bürgerinnen und Bürger beiderseits der Grenze mit leicht zugänglichen Initiativen zusammenbringen. Um mehr übereinander und die Kultur des anderen zu erfahren. Dies geschieht unter dem Motto: „Verschiebe deine Grenze.“ Die Aktivitäten von Die Tolle Woche verteilen sich in diesem Jahr auf mehrere Wochen. Die Tolle Woche trägt zur Deutschlandstrategie der Gemeinde Enschede bei. Wobei wir die Landesgrenze nicht mehr als Hindernis betrachten, sondern vor allem als Chance, neue Möglichkeiten zu entdecken.

Fragen?

Haben Sie weitere Fragen zu dieser Radtour? Bitte kontaktieren Sie in dem Fall René Bogaarts von der Gemeinde Enschede über duitslandagenda@enschede.nl

Das Projekt internationale Radtour wird durch den Europäischen Fonds für regionale Entwicklung (EFRE) im Rahmen des Interreg-Programms Deutschland-Niederlande kofinanziert.



Presseinformationen:

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an Manon Koopman, Kommunikationsberaterin, m.koopman@enschede.nl, +31 (0) 628344025